

La muerte en vacaciones: 36 muertos en acapulco

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2016 16:04



+ Que no afecta, dicen los hoteleros

ACAPULCO, Gro., 26 de Marzo de 2016.- Incluso medios internacionales han retomado los escalofriantes datos de la ola violenta que vive el que fuera un paraíso turístico en el pasado, convertido hoy en un centro en disputa de los cárteles de la droga.

El Gobernador Héctor Astudillo Flores y el pro curador de Justicia Xavier Olea Peláez coincidieron en que la violencia registrada de los últimos días es producto de la venta de droga en el municipio y fue claro el mandatario estatal al considerar que la violencia en Guerrero es generada por la disputa de territorios “para vender cosas ilícitas”.

Xavier Olea dijo que el aumento en los homicidios registrados aquí se debe a las fechas de asueto, en referencia a estas dos semanas de vacaciones, ya que “hay mucha venta de droga”. Desde el viernes 18 al viernes 25 de marzo, hubo 36 homicidios, en seis casos mujeres, las víctimas.

La muerte en vacaciones: 36 muertos en acapulco

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2016 16:04

El Gobernador dijo que turísticamente Guerrero está bien, pero “el problema de Guerrero, por supuesto, se llama violencia, originado por una competencia de bandas delincuenciales que disputan el territorio”.

De la declaración del comisionado de la Policía Federal, Enrique Galindo Ceballos, quien dijo que la presencia de la Policía Federal en Acapulco es para mejorar la ocupación hotelera más que para disminuir los hechos delictivos, el Gobernador señaló que “se malinterpretó lo que declaró, la declaración no fue en ese sentido” y aclaró que lo que decía es “que él mide el asunto del turismo pues por la presencia turística, ¿no?, y que seguramente él nunca dijo que venían a promover el turismo, sino que a final de cuentas los resultados en Acapulco se medían por el turismo, en ese sentido fue la declaración”.

Sobre qué va a hacer su gobierno ante el llamado de los empresarios a poner fin al cobro de piso por parte de la delincuencia, el Gobernador atajó y señaló que “atenderlos, atenderlos, pero necesitamos también su ayuda, porque necesitamos que nos digan también muchas cosas que nos tienen que coadyuvar, especialmente con la Fiscalía, pues para saber sobre quiénes hay que ir”.

Por su parte, el Fiscal Olea Peláez relacionó el aumento de la violencia con la presencia de turistas, porque “aumenta la venta de droga, aumenta el monto de las extorsiones y el cobro de piso a los comerciantes, porque reciben dinerito en los negocios”. Afirmó que antes se registraban al día 12 ejecuciones, y ahora han ido a la baja.

De acuerdo con los registros, en Acapulco han ocurrido 36 ejecuciones, seis el viernes, dos el sábado, dos el domingo, dos el lunes, seis el martes, seis el miércoles, siete el jueves y el viernes a las ocho de la noche iban cinco muertos.

No afecta al turismo: hoteleros

ACAPULCO.- La ola de violencia que se vive en Guerrero no ha impactado en la afluencia del turismo nacional en el puerto de Acapulco, afirmó Jorge Laurel, presidente de la Asociación de Hoteles y Empresas Turísticas de Acapulco.

La muerte en vacaciones: 36 muertos en acapulco

Escrito por Agencias

Sábado 26 de Marzo de 2016 16:04

El líder hotelero señaló que Acapulco es el preferido del turismo nacional y los hechos de violencia que se viven en ese puerto no han afectado las reservaciones hoteleras, en estos días en niveles de 95 por ciento. En el puerto existe un importante operativo de las fuerzas federales en la franja turística, lo que genera confianza en los visitantes, dijo el dirigente.